

# Se unen para desarrollar una economía sustentable

## Ciudadanos repiensen el modelo económico

POR MARIAN DÍAZ  
mdiaz1@elnuevodia.com

LOS CIUDADANOS, de todas las edades y sectores de la sociedad, tienen ideas muy claras de cómo hacer de Puerto Rico un país sustentable.

Así quedó demostrado ayer en conferencia de prensa, cuando medio centenar de representantes de la sociedad civil, el gobierno central, la Legislatura, el sector privado, la academia y las entidades sin fines de lucro, presentó un listado de propuestas socioeconómicas avaladas por todos ellos y que tiene el objetivo de lograr un nuevo desarrollo socioeconómico para la Isla.

Dichas propuestas fueron esbozadas en el Diálogo Transectorial que forma parte de la Agenda Ciudadana, proyecto promovido por **El Nuevo Día** durante los pasados tres años.



EL TITULAR de Desarrollo Económico recibe la propuesta del grupo de ciudadanos.

“Puerto Rico puede ser un país competitivo, que genere empleo pleno para toda la ciudadanía”, aseveró María de Lourdes Lara, de la Corporación de Apoyo a Programas Educativos y Comunitarios (Capedcom), y directora de Agenda Ciudadana.

Lara reconoció que el diálogo sobre economía ha sido “uno de los más intensos, pero también uno de los más productivos. Previo a éste, se han celebrado otros dos sobre salud y educación.

Las propuestas enfocan en áreas me-

dulares como la innovación, el empresarismo, las fuentes alternas de energía, la exportación, las cooperativas y la agricultura, entre otras. Además, una de las áreas que se mencionó con más fuerza fue reforzar la educación.

“Hay una demanda nacional de que para poder repensar la economía, la salud o la seguridad, hay que repensar la educación”, señaló Lara.

Consciente de que éste es un trabajo continuo, que no termina con la presentación de este documento, el director de **El Nuevo Día**, Luis Alberto Ferré Rangel, les indicó a los asistentes que “éste es un esfuerzo a largo plazo que requiere tenacidad y resistencia”.

Por su parte, María Junco de la Universidad Metropolitana, dijo que el reto que queda por delante es lograr implantar un Plan de País que no cambie cada cuatro años.

La senadora Norma Burgos, alabó el Diálogo Transectorial y se comprometió con continuarlo, así como el representante José Chico y el titular de Desarrollo Económico José Pérez Riera.

“NO PUEDE HABER DESARROLLO ECONÓMICO SI NO HAY UNA BUENA EDUCACIÓN. TENEMOS QUE DARLE LAS HERRAMIENTAS A LA GENTE PARA QUE LOGREN DESARROLLARSE”.  
José Chico representante

T E L E M U N D O

**Perro Amor**  
Sofía decide hablar.

**El Clon**  
Marisa confiesa su amor.

**¿Dónde está Elisa?**  
Otro momento difícil para los Altamira.

caminando con **RAYMOND**

Acompaña a Raymond en el recorrido de amor, fe y esperanza de Aguadilla a San Juan. A beneficio de la Liga Puertorriqueña Contra el Cáncer.

TELEMUNDO

telemundopr.com